

## **Jahresrückblick Jugend 2025**

Das Jahr 2025 startete einmal mehr mit dem Skiweekend und eine Gruppe motivierter Kinder fuhr frühmorgens nach Elm. Schon kurz darauf folgte das Jahres-Highlight des Turnvereins. Anfangs Februar stand das Chränzli auf dem Programm. Das wochenlange Üben hat sich ausgezahlt und die Kinder konnten in verschiedenen Reigen eine tolle Darbietung leisten. Im April reisten wir mit einer kleinen Gruppe nach Urdorf zum Jugendlauf, an welchem wir sogar einen Podestplatz erzielen konnten. In den Frühlingsferien hatten die Kinder dann wieder die Möglichkeit an der Trainingswoche teilzunehmen. Dieses Angebot nahmen zahlreiche Kinder an und konnten sich somit im Geräteturnen als auch in der Leichtathletik weiterentwickeln. Schon bald folgte dann der Jugendsporttag, der dieses Jahr in Buchs stattfand. Über 50 Kinder gingen an den Start und haben sich in unterschiedlichen Disziplinen gemessen. Sowohl im Einzelwettkampf wie auch in den Gruppenspielen konnten hervorragende Resultate erturnt werden. Als Abschluss vor den Sommerferien ging es mit dem Brätelplausch wieder in die Forsthütte. Nach den Sommerferien durften wir einige neue Kinder bei uns begrüssen, die sich bereits bestens eingelebt haben. Im September reisten wir dann mit knapp 20 Kindern ans Jugendreisli nach Engelberg, wo die Kinder auf ihrer Wanderung auch auf Globi trafen. Das Geräteturnen war dieses Jahr ebenfalls fleissig und konnte einige Auszeichnungen erturnen. Dies ist nicht selbstverständlich, da das geforderte Niveau stetig steigt. Als Jahresabschluss durften die Kinder Mitte November am Schlussturnen nochmals zeigen was sie können. Somit ist das Turnerjahr 2025 bereits zu Ende und wir freuen uns im neuen Jahr wieder durchzustarten.

An dieser Stelle auch nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Leiter, Betreuer und Organisatoren von Anlässen. Ohne Euch wäre dies alles nicht möglich.